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1
４　　番

東藤晃義議員
① 町長

国道の街路灯のLED化につ
いて

①平成１１年に町と町内会により国道沿いに街路灯が立てられたが、現在では戸
数が減少し、一戸当たりの電気料・管理費等の負担が増えているため、LED灯の
変換を検討していただきたい。

①現段階での町の状況

②町としての考え方

①予約方法や手続きの簡略化の検討や具体的な利用の仕方を解説しては

②補完的な事業としてシルバータクシーチケットの検討を

①ホクレンの種子購入費助成に、本町の考えは

②低金利資金の新設、振興作物に対するハウス助成、無利子のチャレンジ資金
など早めの対策を

①浦臼の安心・安全なブランド米の基準を確立し、実践する農家や生産グループ
の所得増につなげては

②米以外の浦臼の特産品をブランド化し販売につなげては

① 町長
国で予算化したプレミアム商
品券のAコープでの利用は可
能か

①今までの町の予算とはちがい、国の予算の商品券であり利用対象店は浦臼全
町となるのではないか。

② 町長
農協Aコープ改築に向け町の
協力体制は

①平成２７年度よりJA中期経営計画が推進されるがその中において、Aコープ店
の改築も考えられているが、コンビニ化も含め町と考えが一致する点もあり、今後
の町の買物対策としてもJAと協力体制を組み、前向きな話し合いが必要と思われ
るが今後の考えは。

① 町長
浦臼町歯科診療所の存続に
ついて

①今後においても、報告にあるように運営収支は赤字が見込まれる。精査検討を
重ね、町補填をし、契約を更新存続をされたい。

② 町長
認定こども園の早期実現を求
める

①本町では、保育所がなく又幼稚園整備がおくれている。元営林署跡地は、小学
校グラウンドに近く、公共的広場が隣接しており、立替えによる時間的移行がス
ムーズと考えるが、いかがでしょうか。

①平成２７年度、ほぼ地方交付税と同額の１３億１９００万円に及ぶ建設事業費の
なかで５億１２００万円を占める道の駅再開発は過度な高額費用計上と考えるが、
どう考えているか。

②本年に示すべき総合振興計画及び行財政改革集中プランの提示なしに施政
方針が示されたが、将来にわたる町づくりの各政策、対策、振興策を開示し、その
なかで道の駅再開発の位置づけを論じるべきと思うが。
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2
８　　番

靜川広巳議員
① 町長

③

５　　番
折坂美鈴議員

3

5

認定こども園の実現は

6
３　　番

柴田典男議員
① 町長 道の駅再開発の是非を問う

町の特産品のブランド化に取
り組んで

７　　番
牧島良和議員

町長

１　　番
中川清美議員

町長①
乗り合いタクシー利用の検証
を

② 町長
農家の生産意欲向上に町独
自の緊急支援策を
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